

4日目は班研修と夜市です

昼は大学生と一緒に観光し、夜は夜市で食文化を体験！



台北101に行つてみた班の皆さん

2班／國立台灣博物館▼ランチ▼
台北101
永康街で買い物▼台北アリーナでアイススケート▼台北101
北101

グローバル探究科（G探）とビジネス探究科（B探）が合同で行った台湾への修学旅行。この日は、B&S（「フライザーズ＆シスターーズ」）プログラムを利用した、班ごとの研修日でした。B&Sプログラムとは、その名の通り、現地の大学生の「お兄さん・お姉さん」と一日と一緒に過ごしながら、英語を使って交流をするというプログラムです。生徒たちはこの日のために、事前に「どこに行きたいか」「何をしたいか」を話し合って、班で1日のスケジュールを立てて、楽しみにしていました。各班の行先は以下の通りです。

グロ探通信

09号



YAMADA_GLOBAL
インスタ
やってます
Follow us!

森さん「大学生ガイドのリーヤン（男性）が、とても優しくて雰囲気がかわいいかった。台湾の地下鉄の切符はお金の形のプラスチック！」

- ・3班／台北101▼永康街でグルメ
- ・4班／台北アリーナでローラースケート▼永康街で買い物
- ▼西門でランチ
- 台北101が人気だったようです
ね。生徒からは次のような感想が
寄せられました。



スケート靴を履いたら動けなくなった生徒

観光市場の前で、全員での記念撮影をしました。



いろんな体験をした班行動でしたね。夜は一旦ホテルに戻ったあと、みんなで夜市体験へ。行ったのは「饒河街(ぎょうががい)観光夜市」という、ホテルから徒歩10分くらいのところにある夜市です。夜市で解き放たれた生徒は、大きなフライドチキン(ジー・パイ)や、フルーツ飴(トマト飴・きゅうり飴)もあつたそう(です!)を食べたり、占いやゲームに興じたりと、思いに楽しんでいました。

山中さん「地下鉄に乗ったけど、車内は清潔だった。ローラースケートを早く滑りたいと意気込んで行つたものの、靴を履くと全く動けなくなつた。滑つてゐる人はすごいなあと思った。」

台湾での最後の夜を、楽しく過ごせたようですね。翌日はいいよ最終日。名残惜しいですが旅もそろそろ終わりです。が、旅もお楽しみに！

濱田さん「奥豆腐屋さんの前を
通つたら、めっちゃ臭
かつたです…」
森さん「名前の画数占いをして
もらつたら、少し当たつ
ててドキッ！」
松井さん「目の前で揚げてくれ
たアツアツのジーパイ
を、念願叶つて食べるこ
とができました。私の手
のひらを優に超える大
きさで、食べきるのに1
5分を費やしました。本
当に美味しかつた！」

ジー・パイのお店。日本語でなく
ても、何となく読めますね。

